

Info-Alerte n° 2527 du 9 février 2022



GLORYA et MARCOS: Quand deux voyants font alliance



GLORYA et MARCOS (anciennement MARCOS VON RING) sont certainement les voyants les plus prolifiques : leurs promesses écrites encombrent de nombreux cartons dans les archives du Réseau anti-arnaques

Certes, ils sont fictifs et ces libellés sont tous deux exploités par la société **MERIS**.

Rien d'étonnant à ce qu'un publipostage diffusé fin janvier 2022 associe les deux voyants pour vous faire bénéficier d'un pactole de 64 000 €. Bien évidemment, leur aide commune est gratuite. De plus, un cadeau vous est réservé : un collier avec deux pierres semi-précieuses pour purifier votre corps et vous procurer force et courage.

Vous devez retourner un « bon spécial de libération » pour briser le blocage négatif qui vous permet d'être chanceux et de recevoir de grosses d'argent.

Certes, vous devrez déjà vous libérer d'une somme de 30 € pour bénéficier des compétences proposées et retourner le tout à une boite postale en Suisse. Mais, apparemment, en Suisse, le terme « gratuit » n'a pas la même signification qu'en France...

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le : Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir BP 40179 – 79205 PARTHENAY cedex

(contact@arnaques-infos.org) - Page Facebook

SIRET: 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication :

Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)